

## **S & P dégrade la note de Pétroplus**

Écrit par Administrator

Jeudi, 29 Décembre 2011 16:07 - Mis à jour Dimanche, 30 Octobre 2016 15:06

---

**LONDRES (MPE-Média)** - L'agence de notation internationale Standard & Poor's a dégradé la note du crédit corporate à long terme attribuée au groupe suisse Pétroplus de B à CCC+, apprend-on ce jeudi par un communiqué.

Dans le même temps, les notes attribuées aux emprunts antérieurs d'un total de 1,6 milliards de dollars et à un emprunt convertible d'un montant de 150 millions de dollars émis par sa filiale Pétroplus Finance Ltd basée aux Bermudes ont été abaissées de B- à CCC, précise l'agence, selon qui les taux de récupération sur ces outils notés restent inchangés au niveau 5, indiquant une prévision de "modeste récupération possible (de 10 à 30% en valeur) en cas de défaut de paiement du groupe pétrolier.

S & P précise que cette dégradation fait suite à l'annonce par Pétroplus en date du 27 décembre dernier qu'il n'avait plus accès à ses facilités bancaires non réalisées pour un montant de 1,045 milliards de dollars - celles qui devaient lui servir à s'approvisionner en pétrole et à payer ses charges courantes dans la période en cours NDLR.

**Christophe Journet**